

**PETITION TO THE
HOUSE OF COMMONS**

In Parliament Assembled



**PÉTITION À LA
CHAMBRE DES
COMMUNES
Réunie en Parlement**

Whereas:

1. Cancer is the leading cause of premature death in Canada
2. Cancer rates are soaring largely due to our ageing and growing population
3. The number of cancer cases will increase by over 60% over the next decade if nothing is done
4. Cancer costs Canadians over 14 billion dollars in 1998 alone and these costs are expected to increase
5. The Canadian Strategy for Cancer control was developed by more than 700 cancer care experts and cancer survivors to ensure that Canada's health system is prepared to meet this growing demand
6. Canada will not be prepared to meet the cancer challenge unless action is taken immediately

Attendu que :

1. Le cancer est la principale cause de décès prématuré au Canada
2. Les taux de cancer sont en forte hausse en raison surtout du vieillissement et de l'accroissement de notre population
3. Le nombre de cas de cancer augmentera de plus de 60 % d'ici dix ans si aucune mesure n'est prise
4. Le cancer a coûté plus de 14 milliards \$ aux Canadiens en 1998 seulement et ces coûts devraient augmenter
5. La Stratégie canadienne de lutte contre le cancer a été créée par plus de 700 spécialistes du cancer et personnes ayant survécu au cancer, afin que le système de santé canadien se prépare à répondre à cette demande croissante
6. Le Canada ne pourra pas faire face à la situation à moins que des mesures concrètes ne soient prises immédiatement

We call upon the House of Commons to demand that the federal government implement and fund a national strategy on cancer control in collaboration with the provinces and all stakeholders.

Nous demandons à la Chambre des communes d'exiger du gouvernement fédéral qu'il mette en œuvre et finance une stratégie nationale de lutte contre le cancer en collaboration avec les provinces et tous les intervenants.

Signatures:

(Sign your own name do not print)

(Signature seulement; pas de lettres moulées)

Addresses / adresses:

(Home address, city, province and postal code)

(Adresse du domicile, ville, province et code postal)

1	_____	_____
2	_____	_____
3	_____	_____
4	_____	_____
5	_____	_____
6	_____	_____
7	_____	_____
8	_____	_____
9	_____	_____
10	_____	_____
11	_____	_____
12	_____	_____
13	_____	_____
14	_____	_____
15	_____	_____
16	_____	_____
17	_____	_____
18	_____	_____
19	_____	_____
20	_____	_____
21	_____	_____
22	_____	_____
23	_____	_____
24	_____	_____
25	_____	_____